

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Sinarbentang, Ajak Masyarakat Aktif Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Apr 25, 2024 - 11:50



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan DDS di Desa Sinarbentang, Ajak Masyarakat Aktif Jaga Kamtibmas

Sagaranten, Sukabumi - Dalam rangka memperkuat komunikasi dan keamanan di Desa Sinarbentang, Bripda Mochamad Fadillah, Bhabinkamtibmas dari Kecamatan Sagaranten, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis, 25 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan kesehatan lingkungan.

Selama kegiatan DDS, Bripda Fadillah disambut hangat oleh warga Desa Sinarbentang. Melalui anjungsana ini, beliau memberikan kesempatan kepada warga untuk berdialog langsung dan 'curhat' sebagai bagian dari Program PRESISI yang dicanangkan oleh Kepolisian. Beberapa poin penting yang disampaikan kepada masyarakat antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. Menyediakan saluran komunikasi melalui WhatsApp untuk memudahkan warga melaporkan jika menemukan kendala atau informasi yang berkaitan dengan keamanan.
3. Mengingatkan para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising.
4. Meminta warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat indikasi tindak pidana perdagangan orang.
5. Menghimbau warga untuk waspada terhadap bencana alam seperti tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir yang mungkin terjadi karena musim hujan, serta segera melaporkan kejadian tersebut kepada pihak berwenang.

Bripda Fadillah juga menekankan bahwa kehadiran POLRI di tengah masyarakat diharapkan dapat menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di Desa Sinarbentang. "Kami ada di sini untuk mendengar dan menyelesaikan masalah bersama warga. Kepercayaan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ucap Bripda Fadillah dalam salah satu sesi dialog dengan warga.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Sagaranten dalam memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat setempat.